

BOLETÍN ELECTRÓNICO NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2014

"Trabajando con Responsabilidad Social"







www.fccozumel.org



CONCLUYE RED DE OSC DE ISLA COZUMEL ACTIVIDADES DEL 2014

Con un cálido evento de convivio, representantes de las organizaciones civiles de Cozumel que pertenecen a la Red concluyeron sus actividades durante el año 2014. En el evento todos coincidieron de ser un sector fuerte que buscará mejorar sus acciones en beneficio de la comunidad en el año 2015. Felicidades



CONVIVIO NAVIDEÑO DE LA FUNDACIÓN COZUMEL

Como ya es tradición, la Fundación Cozumel concluyó sus actividades durante el año 2014 con un convivio navideño que ofreció a todo su personal operativo. Un desayuno muy ameno con la entrega de aguinaldos, regalos y muchas sorpresas, donde el patronato de la fundación agradeció a todos por el trabajo realizado durante el año 2014

TODO LISTO PARA QUE OSC DE COZUMEL ACCEDAN A LOS FONDOS DEL ACUERDO SAN GERVASIO. Representantes del Acuerdo San Gervasio en Cozumel, presentaron el trabajo realizado a partir de su ratificación y el calendario de actividades para el 2015. A partir del próximo 7 de enero se abrirá la convocatoria



para que las OSC puedan presentar sus proyectos y programas para recibir recursos en los ejes de la educación, la salud, arte y cultural, ecología y ambiente y fortalecimiento institucional.

CONCLUYE TALLER DE REFORZAMIENTO DE PROMOTORES DE LECTURA.

Concluyeron de manera satisfactoria los trabajos de fortalecimiento para 13 promotores de lectura que fueron formados en años anteriores con los talleres de profesionalización. Fundación Cozumel buscará fortalecer en el año 2015 la promoción de la lectura en niños y niñas de la comunidad.



CONSEJO DE LA FUNDACIÓN SE REUNE EN SESIÓN DE TRABAJO. . El patronato de la Fundación Cozumel se reunió con el director ejecutivo de la organización para charlar sobre temas de interés para la organización en el año venidero.



FESTEJO NAVIDEÑO A VOLUNTARIOS Y SERVIDORES SOCIALES
Fundación Cozumel reconoció y agradeció a los voluntarios y servidores sociales que apoyaron en las Ludotecas
Móviles a través su programa "Manos con Valor" y de esta manera ayudar a los demás durante el año 2014. Cena,
regalos y convivio entre los jóvenes fueron parte de la celebración. Felicidades



CIERRAN CON ÉXITO LAS LUDOTECAS MÓVILES EL AÑO 2014

6 mil 165 niños y niñas fueron atendidos durante el año 2014 por las tres Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel. Se visitaron 38 parques en 21 colonias de la comunidad impartiendo 720 actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización y esparcimiento. Se reanudarán las acciones a partir del 12 de enero de 2015.



FORTALECIENDO EL LIDERAZGO SOCIAL

Participa Fundación Cozumel a través de su Director, Octavio Rivero en taller del INDESOL con el tema "Liderazgo Social" organizado por el CIAM Cancún e impartido por Ovidio Mojica, Subdirector de Profesionalización del Instituto Nacional de Desarrollo Social..



SE INTEGRA DIRECTOR DE LA FUNDACIÓN A LA AFP CAPÍTULO YUCATÁN
En la pasada reunión de trabajo de la Asociación de Procuradores de Fondos Capitulo Yucatán (AFP) fueron designados como Presidente Vanessa Castro, Directora de Fundación UADY y como Vicepresidente Octavio



Yucatán y Quintana Roo. APOYANDO LA EDUCACIÓN EN COMITÉ DE VINCULACIÓN DEL CBTIS #28

Rivero, Director de la Fundación Cozumel. Con ello se reforzarán los trabajos en procuración de fondos para

Rodolfo Segura Chan responsable de programas y proyectos de la Fundación Cozumel, participó en la reunión del Comité de Vinculación del CBTIS #28 del cual la fundación es parte, donde se elaboró el programa de trabajo para los siguientes meses en beneficio de los estudiantes.



AGRADECEN A FUNDACIÓN OASIS APOYO DURANTE EL AÑO 2014

Fundación Cozumel a través de su Director Ejecutivo Octavio Rivero Gual, participó en el desayuno de colaboradores convocado por Fundación Oasis con la finalidad de interactuar con otras OSC de Cancún y renovar los apoyos para el 2015. En la foto con Paola Munayer, Directora de Fundación Oasis y Lupita Alcocer, Titular de la Secretaría de Vinculación con las OSC



CIJ CELEBRA LA NAVIDAD A SU PERSONAL Y VOLUNTARIOS

Como ya es toda una tradición, el Patronato del Centro integración Juvenil de Cozumel, llevó a cabo el festejo navideño a su personal operativo y a los voluntarios que acompañaron a la organización en el año 2014. Cena y regalos fueron parte de la celebración. Felicidades

















BOLETÍN ELECTRÓNICO NOVIEMBRE-DICIEMBRE 2014

"Trabajando con Responsabilidad Social"





DISCUTEN SOBRE TEMAS DE DESARROLLO SOCIAL EN LA ISLA

Octavio Rivero Gual, Director de Fundación Cozumel se reunió con Karola Tippman y Federico Ruiz Piña, Coordinadora de Turismo Sustentable adscrita a la Subsecretaría Técnica de Desarrollo Sustentable y Subsecretario Técnico de Desarrollo Sustentable del Municipio de Cozumel respectivamente, para charlar sobre temas de desarrollo social en la Isla.



FUNDACIÓN COZUMEL EN REUNIÓN ANUAL DE FUNDACIONES COMUNITARIAS

Directivos de 14 Fundaciones Comunitarias en el país se reunieron a principios de diciembre en la Cd. de México. Fundación Cozumel participa en esta importante Alianza desde 1998. Entre los temas tratados fueron los resultados 2014, agenda 2015 y presentación de cada fundación ante donantes nacionales e internaciona-



FUNDACIÓN COZUMEL Y LA RED DE OSC DE ISLA COZUMEL PARTICIPAN EN REUNIÓN ANUAL DEL INDESOL

La pasada reunión del Instituto Nacional de Desarrollo Social se llevó a cabo Toluca estado de México, los representantes de las OSC en Cozumel participaron en mesas de trabajo compartiendo experiencias sobre la conformación y el fortalecimiento de redes, profesionalización de OSC y programas de desarrollo.



OSC DE YUCATÁN Y QUINTANA ROO CONCLUYEN DIPLOMADO FORTALECE 2014

Concluyó de manera exitosa el diplomado Innovación y Gestión Social para OSC que inició en junio del año 2014 en Mérida Yucatán y Cancún Quintana Roo. Alma Delia Ábrego Ceballos especialista en procuración de fondos cerró con el módulo seis con cerca de 50 participantes en ambos estados. Leer más...



CONTINÚA PLANEACIÓN ESTRATÉGICA DE LA RED El Consejo de la Red de OSC de Isla Cozumel realizó su segunda sesión de planeación estratégica y operativa en las instalaciones de la Fundación Cozumel, que marcará el rumbo de la organización en los próximos años. Julio Domínguez Padilla Director del Centro de Fortalecimiento de Cd. Juárez Chihuahua fue el encargado de dirigir la planeación. En enero de 2015 será presentada a las OSC de la Red para su validación.



CUMPLE FORTALECE CON CONGRESO REGIONAL EN MÉRIDA Y CANCÚN

Una vez más la Fundación Cozumel cumplió de manera satisfactoria su programa de actividades en el año 2014 con lo que fue el 5to congreso fortalece en las ciudades de Mérida, Yucatán y Cancún, Quintana Roo. Participaron por más de 200 representantes de OSC en ambas sedes. Leer más...



NACIONAL MONTE DE PIEDAD VISITA LA FUNDACIÓN COZUMEL

Fundación Cozumel recibió la visita de Rocío del Pilar Ballesteros, Ejecutivo de Inversión social de NMP, con el objetivo de aplicar un diagnóstico institucional a la Fundación y evaluar los resultados en apoyo a la comunidad. Se busca fortalecer aún más el trabajo que realiza la organización.



PARTICIPA FUNDACIÓN EN REUNIÓN DE ENTIDADES FORTALECEDORAS

Fundación Merced convocó a la primera reunión de organizaciones que trabajan en el fortalecimiento del sector, y Fundación Cozumel a través de su consejero Alejandro Martínez participó con la presentación del programa Fortalece. Durante la sesión se identificaron intereses comunes para desarrollar acciones colectivas.



CIJ LLEVA A CABO SU CONGRESO INTERNACIONAL

CIJ Cozumel participó en el pasado Congreso Internacional sobre Adicciones realizado en Cancún, su Directora y Presidente del Patronato asistieron a las diferentes mesas de trabajo para fortalecer las actividades que se llevan a cabo en la Isla.



SE INTEGRA LA RED DE OSC DE ISLA COZUMEL AL COMITÉ CIUDADANO POR LA PAZ

En el marco por el 165 aniversario de la creación de Cozumel, el Presidente Municipal tomó protesta a este comité y se realizó el izamiento de la bandera por la paz con el fin de trabajar comprometidamente por el mejoramiento y bienestar de la armonía de la sociedad de Cozumel. La Red de OSC se compromete a trabajar en el fomento de estos valores.



VAMOS TODOS A CINÉPOLIS INVITA A LAS LUDOTECAS MÓVILES

Gracias a la alianza que mantenemos con Fundación Cinépolis, más de 120 niños y niñas que acuden frecuentemente a las actividades de las Ludotecas Móviles fueron invitados por esta empresa a disfrutar de la función de cine: La Leyenda de las Momias de Guanajuato con palomitas y refresco gratis. Gracias Cinépolis por hacer felices a los niños.



NIÑA QUE ACUDE A LAS LUDOTECAS MÓVILES GANA CONCURSOS ANUAL DE DIBUJO

La niña Guadalupe Vázquez de Cozumel obtuvo el 1er lugar en el concurso de dibujo que realizó la CDHEOROO. en el mes de julio. Esta pequeña de 7 años concursó a través la Ludoteca Móvil y su dibujo fue elegido dentro de los 22 mil participantes. Se ganó una Laptop. La premiación se realizó el mes pasado.

50 Av. Nte. s/n entre Juárez y 2 Nte. Col. 10 de Abril Cozumel, Ouintana Roo, México C.P. 77622

Tel 52 (01987) 8723744/66 Fax 52 (01987) 8723788 info@fccozumel.org www.fccozumel.org www.fortalece.org









